

Liebe süß sauer

Eine chaotische Romanze

Von Zhenya

Kapitel 8: Wenn Bo nicht wäre

Kai war inzwischen aus der Kneipe getorkelt und machte sich auf den Weg zur WG, er interessierte sich sonst ja nicht so sehr für die Probleme anderer, aber irgendwie taten ihm Ray und Mariah leid. Also wollte er einen Weg finden, damit sich die beiden wieder versöhnen. (WOW, Kai ist nett.... *weltwunder*)

Als er an der WG klingelte, öffnete ihm eine traurig dreinblickende Bo. Die Kleine schneifte und begrüßte Kai zaghaft.

"He, was hast du?", fragte Kai das Mädchen.

"Ich glaube meine Schwester und Ray hassen sich.", murmelte Bo.

Kai klopfte ihr auf die Schulter und meinte: "Aber nicht doch, sie streiten nur. Komm hilf mir, damit sie sich wieder vertragen."

Bo lächelte und fragte: "Glaubst du es klappt?"

"Na klar!", grinste Kai und nahm Bo auf den Rücken.

Zusammen mit der Kleinen machte er sich auf zur Kneipe zurück.

"Ich glaube wir sind nicht füreinander geschaffen.", sagte Mariah traurig und legte Ray eine Hand auf die Schulter.

Ray blickte sie entsetzt an. "Wie kannst du so was sagen?"

"Ich glaube es halt."

"Hör zu, Mariah. Ich liebe dich, seid wir Kinder waren und du sagst wir seien nicht füreinander geschaffen? Ich weiß, dass du mich auch liebst!", sprach Ray verzweifelt.

Mariah sah ihm in die Augen. "Wir werden neue Leute zum Lieben finden."

(Hach, ich bin ja immer soon dramatisch! Das ist ja wie bei GZSZ....)

"Aber, Mariah? Du kannst niemanden außer Ray lieben!", rief Bo plötzlich.

Kai stand mit der Kleinen auf dem Arm in der Tür.

Mariah blickte ihre kleine Schwester an und wusste, dass sie recht hatte. Sie würde nie jemanden anderes außer Ray lieben können.

"Mensch, Leute!", meinte Kai leicht genervt. "Hört auf zu sülzen und knutscht euch!"

Ray blickte wütend zu Kai. "Hey, misch dich nicht ein!"

"Es war doch nur ein Missverständnis, also vertragt euch wieder.", sagte Bo.

"Woher weißt du denn alles?", fragte Mariah ihre Schwester und blinzelte dabei zu Kai.

"Na gut, ich hab der Kleinen alles erzählt.", gab Kai zu.

"Das ist aber nichts für sie!!!", grummelte Mariah und sah dann wieder zu Ray.

"Eigentlich hat Bo ja recht, es war nur ein großes Missverständnis. Und deshalb..."

Weiter sprach Ray nicht, weil er Mariah einen dicken Zungenkuss gab.
"Bäh!", meinte Kai und verließ die Kneipe so schnell es ging.
Bo lachte und klammerte sich sofort wieder an Rays Zopf.